
CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DAS MULHERES 
Av. Expedicionários, 291 – 3º andar – CEP 86.600-091 – Rolândia – PR 

Fone: (43) 3906-1115/ 3906-1139 
conselhos@rolandia.pr.gov.br 

 

Ata nº 007/2024 

Ao (3) três de julho de dois mil e vinte e quatro, às treze horas, na sala de reunião de 
conselhos da Secretaria Municipal de Assistência Social Município de Rolândia, 
realizar-se a Reunião Ordinária do Conselho Municipal dos Direitos da Mulher – 
CMDM. A Srª Mariana Simões Picinin – Presidente deste conselho - deu início a 
reunião, agradecendo a presença de todos e passa a palavra para a Vice - Presidente 
Srª Vivianne Vernillo dos Santos realizou a leitura da ata anterior, que foi aprovada 
sem ressalva. Em seguida a Srª Vivianne apresenta o Plano Municipal dos Direitos da 
Mulher, e apresenta as propostas enviadas pela conselheira Marta Regina da Silva L. 
de Oliveira para análise, aceita às alterações e a inclusão do tema sobre violência e 
religião, e plano aprovado sem ressalvas pela plenária. Continuando Srª Vivianne 
comunica que a inauguração da Casa da Mulher será na sexta-feira no Centro 
Cultural Nanuk, a mesma informa que na data do dia 22 de julho terá a 1ª caminhada 
contra o feminicídio e as ações do Agosto Lilás, relata também sobre o trabalho 
realizado nas escolas públicas e privadas. Srª. Vivianne relata que ela e a Srª 
Rosângela - Assistente Social foram até a delegacia solicitar o acesso aos boletins 
sobre violência sexual, haja visto que na última reunião do Conselho da Mulher de 
Londrina questionou o fato de não haver nenhum caso assistido pelo município. Srª 
Vivianne informa que na Rede de Enfretamento à Violência da Mulher estão sendo 
apresentados os fluxos de atendimentos às mulheres a fim de estreitar os laços e 
garantir que as mulheres vítimas de Violência não se percam na rede. Srª Vivianne, 
comunica que o dinheiro no valor de 70 mil do repasse do governo estadual está na 
conta do Fundo Municipal dos Direitos da Mulher - FMDM. Não havendo mais nada a 
tratar, Srª Vivianne Vernillo dos Santos deu por encerrada a reunião. Estiveram 
presentes as conselheiras: Vivianne Vernillo; Mariana Simões Picinin; Marta Regina 
da Silva L. de Oliveira; Silvana Balbo Toniol; Ione Horácio; Patricia Silvia de Souza; 
Wanessa Cantieri; Ariane dos Santos Geraldo;  Aline Brend Alves de Assis; Vivianne 
Vernillo Eu, Patricia Silvia de Souza 2ª secretaria deste Conselho, lavrei a presente 
Ata, que será assinada pelos presentes. 


